

Recuerda Evo Morales aniversario de arribo del yate Granma a Cuba



La Paz, 2 dic (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, recordó este domingo el 62 aniversario del desembarco del yate Granma en Cuba, una de las hazañas más admirables de las luchas revolucionarias de la nación caribeña.

Como hoy, 1956, llegó a costas cubanas el yate [#Granma](#), en el que iban 82 hombres, incluyendo a Fidel Castro, Raúl Castro, Che Guevara y Camilo Cienfuegos, para comenzar la lucha revolucionaria que acabaría con la dictadura de Fulgencio Batista y triunfaría sobre el imperialismo, escribió el mandatario en su cuenta en Twitter.

Como hoy, 1956, llegó a costas cubanas el yate [#Granma](#), en el que iban 82 hombres, incluyendo a Fidel Castro, Raúl Castro, Che Guevara y Camilo Cienfuegos, para comenzar la lucha revolucionaria que acabaría con la dictadura de Fulgencio Batista y triunfaría sobre el imperialismo. pic.twitter.com/y7iVBVliPr

— Evo Morales Ayma (@evoespueblo) [2 de diciembre de 2018](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/177971-recuerda-evo-morales-aniversario-de-arribo-del-yate-granma-a-cuba>



Radio Habana Cuba